
REPUBLIK ÖSTERREICH 
Der Bundesminister für Verkehr 

und verstaatlichte Unternehmungen 

zu /k2lto/ / J. 
Präs. am .. 2,~f" .~"~~~J~t)S 

Pr~Zl.5.905/19-I/2-1969 Vlien, am 20. Juni 1969 

ANFRAGEBEANTWORTUNG 

betreffend die schriftliche Anfrage der Abg. z.Nr. Dr.Tull, 
Thalhammer und Genossen: "I'10dernisierung des Bahnhofes 
Attnang/Puchheim" (Nr. 1249/J-NR/1969 v.7.5.1969) 

Zur Anfrage des Herrn Abgeordneten erlaube ich mir 9 

folgendes mitzuteilen: 

,zu 1 L 

Die Zustände im Bahnhof Attnang-Puchheim sind mir im 
wesentlichen bekannt;·wenngleich ich sie nicht so negativ 

beurteile wie Sie in Ihrer Anfrage. Ich selbst habe un
mittelbar nach Kriegsende die Wiederaufbauarbeiten geleitet 
und wurde mir damals der Bau der Personentunnels untersagt. 

Ich habe Auftrag gegeben, unter BerUcksichtigung der 
Dringlichkeitsstufen ein Investitionsprogramm der ÖBB zu 
erstellen. Es ist leider nicht möglich, alle Vorhaben, die 
jahrelang nicht in Angriff genommen wurden, in diesem sofort 
unterzubringen. 

Der Bundesminister: 
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